

AVISOS.

Ovejas gordas.

En la costa del Río de Arco, puesto de Jose María Farreyro, se venden de 200 a 3000 ovejas de superior clase. Las personas que tengan interés en poseer una buena cria...

Para tomar informes ocurrir a D. Domingo Marbeto, D. Juan Bolcaen, y D. José R. Udo, en este pueblo.

Zapatón del Porvenir.

El que suscribe, estando enteramente agradecido del generoso voluntario de la Capilla que consecuentemente lo favorece, está siempre dispuesto a contribuir con su esmero y puntual servicio...

Apolo Yordan.

AZUFRE. LIQUIDO CLOFADO.

Esa preparacion es la mas segura, eficaz y barata para curar la zarna de las ovejas.

No conteniendo ese liquido preparacion alguna de tabaco, sirve ademas a impedir la caida de la lana.

Se vende en la Drogueria de A. G. Zimmermann.

HORMIGAS NEGRAS logo featuring an ant and the text 'HORMIGAS NEGRAS' and 'GRAN DESTRUCTOR'.

HORMIGAS NEGRAS único remedio

que sin dañar a las plantas, con poco trabajo y gastos, araba en poco tiempo con esta plaga de los jardines, quintas y campos.

Se vende por mayor y menor en la Drogueria de A. G. Zimmermann esquina de la Plaza en este Pueblo.

La Nacional al público.

Desde el 5 de Octubre del corriente año la salida de dicha diligencia será como sigue:

Saldrá los días pares de Lujan a la Hogada del primer traspasar la Capilla y Zárate y regresará los años para la capital, saliendo de Zárate a la 1 de la mañana y de la Capilla a las 4.

Las personas que deseen ocupar a esta empresa lo avisarán el día antes al propietario en su casa para poder ir a despertarlas a su domicilio.

Las personas que deseen viajar con mas comodidad pueden dirigirse al mismo en presario que proporcionará volantas a cualquier hora.

Ajencia en Buenos Aires, Sres. Cabrera Hor s.—Piedad 251.

Ajencia en la Capilla, Hotel de D. Juan Sabersky.

Ajencia en Zárate, Confliteria de D. Juan Echavarría.

Nicanor Olivera—Santiago Guillermon, Mayoral Proprietario.

EDICTO MUNICIPAL.

Por disposicion de esta Municipalidad se previene que el día colorado del próximo Octubre, se ha de proceder a la venta en remate público de los terrenos denominados del Sotillo, solicitados.

Los interesados pueden ocurrir a esta Municipalidad el indicado día a las dos de la tarde.

San Andrés de Giles, Setiembre 18 de 1873. AYOLOMO H. S.A.L.

Carlos M. Fariás, Secretario.

FELIPE AUGUSTO FIGUEROA

173—CANGALLO—173

BUENOS AIRES.

Se recibe dinero a préstamo y sobre hipoteca, compras, ventas, transacciones comerciales, operaciones en el Banco Hipotecario y negociaciones de sus cédulas, remisión de Cédulas a Europa, trámites, asuntos ante los Gobiernos de la Nación y de la Provincia, en su escritura, liquidación de testamentarias y toda clase de asuntos judiciales; apoderado de las Juzgados y Juri's liquidados de Campaña, Impresiones y publicaciones por la prensa, así como comisiones y encargos de carácter general.

LUIS A. MOHR.

AGENTE JUDICIAL Y COMISIONISTA EN GENERAL.

BUENOS AIRES.

Estudio del Dr. Casares, Defensa N° 13, de 12 a 4. Domicilio, Garantías 153.

MÁXIMO A. DEBOUT

REMATADOR PUBLICO Y COMISIONISTA EN MERCEDES

Se encarga de compras, ventas, escrituración de campos y terrenos solares, Quintas y Chacras, defensa de presos, liquidación de testamentarias y negocios comerciales, operaciones con el Banco Hipotecario, venta de sus cédulas, colocar dinero a préstamo, remates de toda clase de mercaderías, cobrar cuentas y papeles, proporcionar boletos de marcas, gestionar asuntos judiciales, y ante los Gobiernos Nacional y Provincial.

Afinador y Compositor.

Se afinan y componen pianos de teclado y cilindro, composuras garantidas. No se olviden organistas de los de cilindro ídem de teclado, en San Antonio de Arco, casa de D. Antonio Oria se afinan y componen a precios moderados, también se encarga de ir a estancias, ó pueblos cercanos a hacer dichos trabajos.

Campo para chacras

EN EL

PARTIDO DEL PILAR.

Lo hay para arrendar en la estancia de «La Paloma» de propiedad de D. Roque E. Latuzo, de mil cuerdas arriba, se arrendará o todo ó por fracciones, al gusto de los interesados. Hallando presente que es la primera vez que se va a sembrar en este campo. Se encuentra situado a una legua del Pueblo del Pilar, dos leguas de la Estacion «General Rodriguez» y doce, leguas de Buenos Ayres. Por más informes al mismo establecimiento.

Hacienda vacuna.

Se venden de mil a dos mil cabezas de hacienda vacuna de superior calidad y por e.

Los interesados pueden dirigirse a «La Isabel» partido del Baradero, ó a la calle del Parque N° 160 en Buenos Aires.

Aviso.

En el Pueblo del Baradero hay una hermosa casa que su dueño la hizo construir para alquilar y creo que hasta hoy no lo ha hecho; es propia para tienda y almacén ó un gran hotel por su comodidad y a mas, está situada en una de las esquinas de la Plaza frente a la Iglesia, que es uno de los mejores parajes que tiene el Pueblo, el que se interesa puede verse con D. Joaquín Casco que es su dueño.

Un amigo comedido.

Atahona en venta.

Se vende una atahona de lo mejor, con cerútilo flamante, que se pueden depositar cuarenta fanegas en el pivota catalana. Se vende por la mitad de su valor. Quien se interese en ella puede ocurrir a la estancia de D. Crispín Sosa, donde encontrará con quien tratar.

A. 31—6 p.

FERNANDO A COELHO

Corralón de Madera s.

Calle del Puerto—Zárate—Calle del Puerto

En esta casa encontrarán maderas de toda clase, fierro en barra, fierro galvanizado, carbon de fragua, carbon de p i-dra, alquitran, tierra romana, tejas francesas, baldosas, cal, arena, alambre para cerco etc. etc.

Calle del Puerto—Zárate—Calle del Puerto

Hermosa quinta en venta.

En la estacion General Rodriguez se vende una magnífica quinta con muy buenas plantaciones.

La quinta consta de 20 cuartos cuadrados, todo bajo alambrado con saña y postes de granito; contiene a mas de un buen alfalar, de diez a doce mil plantas de mator de dos años y doscientas plantas finas frutales.

La primera poblacion se compone de cuatro lindas piezas de material rebocadas con rol, techo de tejas francesas, buenas maderas y de otro edificio con tres piezas de pared francesa y techo de fierro con canales; letrinas y otras varias comodidades.

La segunda poblacion se compone de un edificio de diez piezas de material con techo de tejas francesas.

Se vende tambien tres flamantes carros de bueyes de lo mejor con una boyada esculpida y ruedas nuevas.

Hay quien ofrece vender esa quinta por doce mil pesos más anuales. Se dará plazo al comprador por una parte del dinero.

Por mas pormenores dirigirse al Sr. Gerente de la estacion General Rodriguez.

AVISO DEL JUZGADO.

Acordado por la superioridad en decreto fecha 21 de Junio último (que la contribucion directa del corriente año se pague con arreglo a las evaluaciones practicas para el año de 1872 el infrascripto hace saber por medio del presente a todos los contribuyentes concurrir a satisfacer la cuota que les fué impuesta en dicho año último, en todo el mes actual; y aquellos que hayan aumentado en sus propiedades se les evaluará en proporcion de dichos aumentos.

Exon de la Cruz, Setiembre 2 de 1873. J. Silverio Morales.

Aviso.

Se vende una gran cantidad de maiz en un precio sumamente módico.

Las personas que deseen comprarlo pueden ocurrir a lo de D. Epifanio Reinos ó bien a lo de D. Domingo Burgos que encontrarán con quien tratar.

EDICTO JUDICIAL.

Por disposicion del Señor Jefe de 1ª Instancia en lo civil, Dr. D. Amadeo Pardo, se han de hacer almonedas y remate en este Juzgado de Paz en la última tarde de los días dos, tres y cuatro del entrante mes de Octubre de una casa y terreno situada en este Partido y conocida por de D. Antonio Larranaga y Huo, lazada en 54,100 pesos, seis carretillas de mano en 360 pesos y ocho pares fierro en 56 pesos; previniéndose que no será admitida oferta que no exceda de las dos terceras partes de la tasacion.

Los interesados pueden ocurrir a este Juzgado por todo pormenor. Zárate, Setiembre 1º de 1873.

Mignel Covian.

AVISO DEL JUZGADO.

De conformidad al artículo 1º del Decreto de 28 de Setiembre le 1867, desde el 21 del actual hasta el primer Domingo de Noviembre, queda abierto el registro de extranjeros para elecciones municipales.

En su consecuencia, el infrascripto por medio del presente, llama a inscripcion en dicho registro a todos los individuos que no sean nacionales y tengan dos años de residencia en esta República, y uno en este Municipio ó posean algun bien raíz, ó ejerzan una industria ó profesion sujeta al pago de una patente.

D. de la Cruz, Setiembre 16 de 1873. J. Silverio Morales.

200 \$ de gratificacion.



Se darán a la persona que entregue ó dé noticias ciertas del paradero de un caballo ovejero rosado de la marca que vá al margen.

El interesado puede verse para recibir la gratificacion con D. Segundo Cruz en el partido del Pilar ó con D. Epifanio Reinos en este pueblo.

Notable.

Se venden tres majadas de ovejas, de MIL QUINIENTAS para arriba cada una. El que se interese puede ocurrir a la casa de D. Gregorio Rodriguez en Zárate.

AVISO JUDICIAL.

Por el presente se cita llama y emplaza al profrugo Antonio Matigani, maestro carpintero, para que dentro del termino de quince días a contar desde la insercion de este anuncio en el «Monitor», se presente en este Juzgado de Paz a contestar demanda sobre desalojo de la casa que tenia alquilada en este pueblo para taller, y a responder de varias deudas; en la inteligencia que pasado dicho término sin verificarle le pagará el perjuicio que haya lugar.

Exon de la Cruz Setiembre 10 de 1873.

Majada en venta.

Se vende una majada de 1400 cabezas, gorda y liviana. Por mas pormenores dirigirse a D. Epifanio Reinos en la Exaltacion de la Cruz y a D. Alfredo Guaux en San Antonio de Arco.

JOSÉ CLEMENTINO SOTO

PROCURADOR JUDICIAL

y

Rematador público.

Se encarga de la liquidacion de testamentarias, escrituración de propiedades tanto de la ciudad como de la campaña, sacar dinero del Banco hipotecario, compra y venta de fincas etc. y en general toda clase de asuntos ante el Gobierno de la Provincia y de la Nación